

Romans-sur-Isère

Cyclisme: Ninon Humbert, du VSRP, décroche la médaille d'argent aux Championnats de France de l'Avenir



Le podium de la course mixte, la 2^e place de l'équipe Aura. Photo Thibaut Humbert

C'est le site de La Tour-du-Pin (Isère) que la Fédération française de cyclisme (FFC) avait choisi pour l'organisation la semaine dernière des Championnats de France de l'Avenir, réservés aux U17, U18, U19 masculins et féminins. Une répétition grandeur nature des Championnats pro et amateurs 2026 sur les mêmes parcours.

Le VSRP avait appris la sélection en équipe Aura de deux de ses licenciés, Ninon Humbert et Yliès Chanut, tous deux U19. Les deux entraîneurs du club, Claude Latour et Thibaut Humbert, dès l'annonce de la sélection, ont organisé des reconnaissances des parcours isérois très sélectifs, tant pour le contre-la-montre que pour l'épreuve en ligne. Cette démarche, très rigoureuse et digne d'une véritable préparation professionnelle, a motivé les deux sélectionnés.

« On les a sentis très à l'écoute et désireux de donner leur meilleur. Surtout en chrono, la connaissance des difficultés du parcours est une donnée essentielle dans la gestion de l'effort », glisse Claude Latour. Ninon a particulièrement brillé dans cette discipline en décrochant une très encourageante 6^e place.

Rendez-vous a été pris pour 2026 : Ninon sera en effet en 2^e année des U19 et le titre sera tout à fait envisa-

geable, compte tenu de ses progrès accomplis depuis deux saisons. On notera de plus que Ninon ne disposait pas d'un vélo de chrono suffisamment récent, doté des équipements modernes.

• Vers une intégration à l'équipe de France U19 pour Ninon Humbert ?

Sur l'épreuve en ligne, Ninon a longtemps fait jeu égal avec les meilleures coureuses hexagonales, avant de voir des concurrentes plus âgées faire la différence en fin d'épreuve. 9^e à deux minutes de la vainqueur, on peut parler d'une belle performance.

C'est sur la 3^e épreuve où elle était engagée, la course relais mixte (trois filles associées à trois garçons) que

Ninon a remporté sa première distinction nationale, la médaille d'argent pour la 2^e place de l'équipe Aura à seulement 40 secondes des vainqueurs. Ce bilan positif pour Ninon Humbert peut à terme en 2026 lui ouvrir les portes de l'équipe de France U19. Le VSRP tient en elle un véritable espoir.

• Un jour sans pour Yliès Chanut

Chez les garçons, sur l'épreuve en ligne, Yliès Chanut, dans un jour sans, termine 32^e. C'est pour lui une grosse déception. Peut-être s'était-il mis un peu trop de pression... On espère qu'il tirera en 2026 les enseignements de cette contre-performance.

• Marc Molinari



Ninon en plein effort lors du contre-la-montre.

Photo Freddy Guérin